



EFE Valparaíso informó que al fin vuelve a frecuencia normal de hora punta y valle

Juan Rodó, gerente de Operaciones, informó que repusieron el servicio ferroviario en la Estación Valencia y que los viajes vuelven a sus horarios habituales antes del accidente

Fueron días muy complejos para los usuarios de EFE Valparaíso, especialmente de quienes viajan desde las comunas interiores de la Región a Viña del Mar y la Ciudad Puerto, producto de la inestabilidad en las operaciones y las frecuencias que se vivieron tras el desrielo que sufrió un tren en la Estación Valencia el pasado 19 de agosto.

A través de una comunicación oficial que se dio a conocer por Juan Rodó, gerente de Operaciones de EFE Valparaíso, se informó que los servicios vuelven a intervalos de salidas con frecuencias de 10-12 minutos en horarios puntas y de 15 minutos en viajes normales.

“Se hizo una medición para garan-

tizar que esos parámetros de circulación se mantienen y, por lo tanto, estamos en condiciones óptimas de circular por el sector. Además, se han ido realizando trabajos de mejoramiento a esas condiciones mínimas y a partir de este miércoles vamos a ofrecer un intervalo estable en la hora punta”, detalló el profesional, quien destacó que todo se debió al buen término de las labores en la Estación Valencia, de Quilpué.

En EFE Valparaíso indicaron que van a seguir trabajando en las medidas de seguridad entre los sectores de Valencia y El Salto, con el fin de mejorar la experiencia para los usuarios.

